



Paroisse Saints Pierre et Paul aux Portes du Nord

Vous désirez recevoir ce bulletin régulièrement ? Donnez-nous votre adresse mail

paroissestpierretpaul@orange.fr — 03.21.40.34.20

site de la paroisse : <https://arras.catholique.fr/stspierretpaulauxportesdunord>

Messes le DIMANCHE à 10h

• JUILLET

Le 7 OIGNIES

Le 14 COURRIERES

Le 21 CARVIN

Le 28 LIBERCOURT

• AOÛT

Le 4 OIGNIES

Le 11 COURRIERES

Le 18 CARVIN

Le 25 ESTEVELLES

ASSOMPTION le 15 à LIBERCOURT

« Paix à cette maison »

Notre assemblée paroissiale, ce 28 juin, a été un temps de fraternité, comme une réunion de famille. Nous avons évoqué quelques temps forts de l'année écoulée comme on regarde un album photos, pour rendre grâce. L'évocation de sujets et projets importants pour la vie de notre paroisse a été l'occasion de débattre parfois, en étant à l'écoute les uns des autres. Il était important que les points de vue puissent s'exprimer car les changements, comme les « deuils », ne sont jamais simples à vivre. Or, il nous faut prendre acte de la situation réelle de fragilité de nos communautés, avec aussi la force de l'engagement généreux des paroissiens actifs. La paroisse, c'est d'abord **une communauté humaine**, la « famille de Dieu » au milieu des hommes, et les édifices (églises, lieux paroissiaux) sont **au service de la vie de la communauté**. Des personnes, plus nombreuses qu'autrefois, viennent frapper à la porte de cette communauté... Comment les accueillir, en leur permettant de vivre un chemin à la suite du Christ, avec nous ?

Notre évêque nous dit avec force, dans la lettre « Paix à cette maison », que c'est **la mission** qui doit déterminer toute la vie de la communauté. Les transformations auxquelles nous sommes appelés n'ont pas d'autre objectif. Si nous sommes conviés à « sortir » de notre zone de confort, c'est pour répondre à l'appel du Seigneur : « **Sortons, sortons pour offrir à tous la vie de Jésus Christ !** » (Pape François, cité par Mgr Leborgne).

« Paix à cette maison » : la communauté paroissiale ne peut offrir la paix que si elle est elle-même **fraternelle**. Que soient remerciés les membres de l'EAP qui ont œuvré à la préparation de notre assemblée, ainsi que celles et ceux qui s'investissent pour la vie de la communauté. Alors que nous voyons tant de divisions se manifester dans notre pays, soyons, à notre petite mesure, des artisans de fraternité et de paix.

Bel été, reposant et fécond, à chacune et chacun

Père Nicolas

Les rendez-vous de notre paroisse

- Rencontre **Aumônerie** jeunes ce **samedi 6 juillet** à la salle paroissiale de Carvin précédée à **18h30** de l'**Adoration** à St Martin
- Des pèlerins du chemin de St Jacques feront halte à Libercourt ce mercredi 3 juillet ; un temps de prière est prévu en leur compagnie à Notre Dame à 20h
- **Pèlerinage** annuel à **Notre Dame de Libercourt** le **jeudi 15 août** : 9h30 rassemblement des pèlerins à la Chapelle Notre Dame rue du cimetière - **10h** départ de la **procession** avec parcours dans la ville - **11h messe** à Notre Dame suivie de la bénédiction des enfants et des roses dans les jardins de l'église - **12h30 temps de convivialité**, kermesse, restauration, tombola - **16h Vêpres**, Office marial [dresscode recommandé : bleu et blanc - renseignements : 06 86 44 60 02]
- **Messe le samedi 31 août 18h30 à Oignies**
- **Portes Ouvertes à St Piat** Courrières **samedi 31 août** (9h/12h30 + 14h/16h) sur le thème « Au temps des cathédrales » ou comment se vivait l'église en ces temps là

Assemblée Paroissiale du 28 juin

Peu de paroissiens présents lors de la messe de célébration de la solennité de Sts Pierre et Paul, patrons de notre paroisse mais la salle paroissiale de Carvin était comble pour l'assemblée. Par le biais d'un diaporama, une rétrospective de l'année écoulée a été présentée et a ainsi montré la richesse des actions, partages, moments de convivialité, sacrements partagés : JMJ, catéchumènes, Confirmation, Premières Eucharisties, Baptêmes d'adultes, Pèlerinage, portes ouvertes et crèche vivante à Courrières, 15 août à Libercourt, concerts et bénédiction de crèche à Carvin, rencontres pour la démarche diocésaine... Nombreuses sont les possibilités de vivre en fraternité au sein de notre paroisse. Ont été évoqués également les biens immobiliers (une réunion aura lieu en octobre pour St Henri), les futurs pèlerinages de paroisse (jeudi 17 octobre à la cathédrale de St Omer), les comptes financiers (merci à André et Nicolas), ... La soirée s'est clôturée par un partage autour d'un verre de l'amitié.

Prions ensemble - Intention du pape pour la pastorale des malades (juillet) :

Prions pour que le sacrement de l'onction des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

« Le réconfort le plus grand découle du fait que, dans le sacrement, est présent le Seigneur Jésus lui-même, qui nous prend par la main [...] et nous rappelle que désormais, nous lui appartenons et que rien, pas même le mal et la mort, ne pourra jamais nous séparer de lui. »
Pape François, audience générale, le 26 février 2014

Prions ensemble - Intention du pape pour les dirigeants politiques (août) :

Prions pour que les dirigeants politiques soient au service de leur peuple ; qu'ils œuvrent en faveur du développement humain intégral et du bien commun, tout en se souciant de ceux qui ont perdu leur emploi et en donnant la priorité aux plus pauvres.

« Reconnaître chaque être humain comme un frère ou une sœur et chercher une amitié sociale qui intègre tout le monde ne sont pas de simples utopies. Cela exige la décision et la capacité de trouver les voies efficaces qui les rendent réellement possibles. Tout engagement en ce sens est un exercice suprême de la charité. »

Pape François, Fratelli tutti, n°180